
ＪＯＦＣ役員就任依頼文書（メール） 
 

工 藤  一 郎 様 

 

顧問就任のお願い 

 

 ＪＯＦＣの運営につきまして、日頃からご指導いただき深く感謝申しあげます。 

 １１月の山形での総会は、４年に１度の役員改選をすることになります。 

 これまで、仙台フィルハーモニークラブ（ＳＰＣ）の長島会長は、クラブの代表であり

ながら、ＪＯＦＣでは無役となっており、これではＪＯＦＣを運営に当たって無関係の状

態となってしまっております。 

 つきましては、長島会長に積極的に運営に関わっていただくためには、副会長に就任し

ていただこうと思っております。 

 そのため、工藤様には副会長を長島会長に引き継いでいただき、新設します顧問に就任

していただきたくお願い申しあげます。 

 

平成２６年６月２１日 

 

日本プロオーケストラファンクラブ協議会 

 会長 上 田  文 雄 

（担当／幹事長 西 川  吉 武） 

 

＜参考＞ 

日本プロオーケストラファンクラブ協議会会則の一部改正について 

 

 日本プロオーケストラファンクラブ協議会会則（平成１８年１１月１１日設立会議議決）

の一部を次のように改正する。 

 

 第４章に次の１条を加える。 

第７条の２ 本会に顧問若干名をおく。 

２ 顧問は、本会の役員を退任したもの及びクラシック音楽に関する知識を有する者のう

ちから、役員会で推薦したものを会長が任命し、総会に報告する。 

３ 顧問の任期は、本人から退任を申し出たとき終了する。 

４ 顧問は、本会の求めに応じ、その内容に関して適切な助言をするほか、本会の運営に

関し助言をすることができる。 

 

～～～～～～～～◇～～～◇～～～～～～～～ 

 

加 藤   聡 様 

 



顧問就任のお願い 

 

 ＪＯＦＣの運営につきまして、日頃からご指導いただき深く感謝申しあげます。 

 １１月の山形での総会は、４年に１度の役員改選をすることになります。 

 これまで、山響ファンクラブの東海林会長は、クラブの代表でありながら、ＪＯＦＣで

は無役となっており、これではＪＯＦＣを運営に当たって無関係の状態となってしまって

おります。 

 つきましては、東海林会長に積極的に運営に関わっていただくためには、副会長に就任

していただこうと思っております。 

 そのため、加藤様には副会長を東海林会長に引き継いでいただき、新設します顧問に就

任していただきたくお願い申しあげます。 

 

平成２６年６月２１日 

 

日本プロオーケストラファンクラブ協議会 

 会長 上 田  文 雄 

（担当／幹事長 西 川  吉 武） 

 

＜参考＞ 

日本プロオーケストラファンクラブ協議会会則の一部改正について 

 

 日本プロオーケストラファンクラブ協議会会則（平成１８年１１月１１日設立会議議決）

の一部を次のように改正する。 

 

 第４章に次の１条を加える。 

第７条の２ 本会に顧問若干名をおく。 

２ 顧問は、本会の役員を退任したもの及びクラシック音楽に関する知識を有する者のう

ちから、役員会で推薦したものを会長が任命し、総会に報告する。 

３ 顧問の任期は、本人から退任を申し出たとき終了する。 

４ 顧問は、本会の求めに応じ、その内容に関して適切な助言をするほか、本会の運営に

関し助言をすることができる。 

 

～～～～～～～～◇～～～◇～～～～～～～～ 

 

仙台フィルハーモニークラブ 

 会長 長 島  榮 一 様 

 

 ＪＯＦＣの運営につきまして、日頃からご指導いただき深く感謝申しあげます。 

 １１月の山形での総会は、４年に１度の役員改選をすることになります。 

 ＪＯＦＣ副会長は、会則第７条により各クラブの代表者が就任することになっておりま

す。 



 現工藤ＪＯＦＣ副会長様はＳＰＣ顧問の立場で、ＳＰＣを代表されていないことになり

ますので、ＪＯＦＣ副会長を長島会長に引き継いでいただき、新設されます顧問への就任

をお願いしております。 

 つきましては、１１月の役員改選にあたり、副会長に就任いただきたくお願い申しあげ

ます。 

 

平成２６年６月２１日 

 

日本プロオーケストラファンクラブ協議会 

 会長 上 田  文 雄 

（担当／幹事長 西 川  吉 武） 

 

＜参考＞ 

日本プロオーケストラファンクラブ協議会会則の一部改正について 

 

 日本プロオーケストラファンクラブ協議会会則（平成１８年１１月１１日設立会議議決）

の一部を次のように改正する。 

 

 第４章に次の１条を加える。 

第７条の２ 本会に顧問若干名をおく。 

２ 顧問は、本会の役員を退任したもの及びクラシック音楽に関する知識を有する者のう

ちから、役員会で推薦したものを会長が任命し、総会に報告する。 

３ 顧問の任期は、本人から退任を申し出たとき終了する。 

４ 顧問は、本会の求めに応じ、その内容に関して適切な助言をするほか、本会の運営に

関し助言をすることができる。 

 

～～～～～～～～◇～～～◇～～～～～～～～ 

 

山響ファンクラブ 

 会長 東海林  雅 子 様 

 

 ＪＯＦＣの運営につきまして、日頃からご指導いただき深く感謝申しあげます。 

 １１月の山形での総会は、４年に１度の役員改選をすることになります。 

 ＪＯＦＣ副会長は、会則第７条により各クラブの代表者が就任することになっておりま

す。 

 現加藤ＪＯＦＣ副会長様は山響ファンクラブ顧問の立場で、山響ファンクラブを代表さ

れていないことになりますので、ＪＯＦＣ副会長を東海林会長に引き継いでいただき、新

設されます顧問への就任をお願いしております。 

 つきましては、１１月の役員改選にあたり、副会長に就任いただきたくお願い申しあげ

ます。 

 



平成２６年６月２１日 

 

日本プロオーケストラファンクラブ協議会 

 会長 上 田  文 雄 

（担当／幹事長 西 川  吉 武） 

 

＜参考＞ 

 

日本プロオーケストラファンクラブ協議会会則の一部改正について 

 

 日本プロオーケストラファンクラブ協議会会則（平成１８年１１月１１日設立会議議決）

の一部を次のように改正する。 

 

 第４章に次の１条を加える。 

第７条の２ 本会に顧問若干名をおく。 

２ 顧問は、本会の役員を退任したもの及びクラシック音楽に関する知識を有する者のう

ちから、役員会で推薦したものを会長が任命し、総会に報告する。 

３ 顧問の任期は、本人から退任を申し出たとき終了する。 

４ 顧問は、本会の求めに応じ、その内容に関して適切な助言をするほか、本会の運営に

関し助言をすることができる。 

 

～～～～～～～～◇～～～◇～～～～～～～～ 

 

名フィル・ファンクラブ 

 代表幹事 石 井  慎 一 様 

 

 ＪＯＦＣの運営につきまして、日頃からご指導いただき深く感謝申しあげます。 

 １１月の山形での総会は、４年に１度の役員改選をすることになります。 

 ＪＯＦＣ副会長は、会則第７条により各クラブの代表者が就任することになっており、

今回の改選から各クラブから副会長を選出することにいたしました。 

 つきましては、１１月の役員改選にあたり、副会長に就任いただきたくお願い申しあげ

ます。 

 ＪＯＦＣ幹事には代表幹事の山田博子様を推薦させていただきますので、ご了解くださ

いますようお願いいたします。 

 

平成２６年６月２１日 

 

日本プロオーケストラファンクラブ協議会 

 会長 上 田  文 雄 

（担当／幹事長 西 川  吉 武） 

 



～～～～～～～～◇～～～◇～～～～～～～～ 

 

群響ファンズ 

 会長 小 野  善 平 様 

 

 ＪＯＦＣの運営につきまして、日頃からご指導いただき深く感謝申しあげます。 

 １１月の山形での総会は、４年に１度の役員改選をすることになります。 

 つきましては、今回の役員改選にあたり、引き続きＪＯＦＣ副会長に就任していただき

たくお願いいたします。 

 

平成２６年６月２１日 

 

日本プロオーケストラファンクラブ協議会 

 会長 上 田  文 雄 

（担当／幹事長 西 川  吉 武） 

 

～～～～～～～～◇～～～◇～～～～～～～～ 

 

仙台フィルハーモニークラブ 

 事務局長 佐 藤  佳 世 様 

 

 ＪＯＦＣの運営につきまして、日頃からご指導いただき深く感謝申しあげます。 

 １１月の山形での総会は、４年に１度の役員改選をすることになります。 

 つきましては、今回の役員改選にあたり、引き続きＪＯＦＣ幹事に就任していただきた

くお願いいたします。 

 

平成２６年６月２１日 

 

日本プロオーケストラファンクラブ協議会 

 会長 上 田  文 雄 

（担当／幹事長 西 川  吉 武） 

 

～～～～～～～～◇～～～◇～～～～～～～～ 

 

山響ファンクラブ 

 事務局長 保 科    誠 様 

 

 ＪＯＦＣの運営につきまして、日頃からご指導いただき深く感謝申しあげます。 

 １１月の山形での総会は、４年に１度の役員改選をすることになります。 

 つきましては、今回の役員改選にあたり、引き続きＪＯＦＣ幹事に就任していただきた

くお願いいたします。 



 

平成２６年６月２１日 

 

日本プロオーケストラファンクラブ協議会 

 会長 上 田  文 雄 

（担当／幹事長 西 川  吉 武） 

 

～～～～～～～～◇～～～◇～～～～～～～～ 

 

広響フレンズ 

 佐 藤  幸 一 様 

 

 ＪＯＦＣの運営につきまして、日頃からご指導いただき深く感謝申しあげます。 

 １１月の山形での総会は、４年に１度の役員改選をすることになります。 

 つきましては、今回の役員改選にあたり、引き続きＪＯＦＣ幹事に就任していただきた

くお願いいたします。 

 

平成２６年６月２１日 

 

日本プロオーケストラファンクラブ協議会 

 会長 上 田  文 雄 

（担当／幹事長 西 川  吉 武） 

 

～～～～～～～～◇～～～◇～～～～～～～～ 

 

名フィル・ファンクラブ 

 代表幹事 山 田  博 子 様 

 

 ＪＯＦＣの運営につきまして、日頃からご指導いただき深く感謝申しあげます。 

 １１月の山形での総会は、４年に１度の役員改選をすることになります。 

つきましては、１１月の役員改選にあたり、各クラブからＪＯＦＣ副会長を選出すること

にし、これまでＪＯＦＣ幹事を務めてこられた石井慎一様に副会長に就任をお願いしてお

り、同じく代表幹事の山田博子様にＪＯＦＣ幹事の就任をお願い申しあげます。 

 

平成２６年６月２１日 

 

日本プロオーケストラファンクラブ協議会 

 会長 上 田  文 雄 

（担当／幹事長 西 川  吉 武） 


